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• 軽自動車OSSまもなく開始！
• 2023年1月1日からの検査手数料の改定案

が閣議決定
• テスラ「モデルY」9月欧州登録台数で首位

先日初めてロウリュを体験して
きました。普通のサウナでも熱
いと感じていたのですが、ロウ
リュで熱波を送られるたびに目
も開けていられない程の暑さで
想像以上でした！汗を大量にか
くのはもちろん、非日常を味わ
える感じがリフレッシュできま
した。

先日、早朝に病院へ検査に行ってきまし
た。道中、朝焼けがとても綺麗でしばら
く見入ってました。
朝焼けは何か良いエネルギーが太陽から
もらえそうです。
自然のパワーを感じた瞬間でした。検査
は30分ほどで終わったので、その後紅
葉散策に行ってきました。
見ごろは終わりかけでしたが、光がもみ
じに反射して朝の紅葉も綺麗でした。朝
焼けから自然をもっと敏感に感じていた
いと思います。

ここ最近の寒さに、わが家もこたつ
を出しました。
1年に1回しか出さないので、何処
にしまったか忘れてしまい、時間は
掛かりましたが無事に設置出来まし
た。こたつで温まっていると、何か
違和感を感じましたが。座椅子がな
い！！今度のお休みに見てきたいと
思います。これで今年の冬も無事に
過ごせそうです。

先日おみくじを引きました。縁みく
じという少し変わったおみくじで、
自分の身の回りのご縁や仕事の縁等
の悪縁度がパーセンテージで表され
るというものでした。
私は最高に良い悪縁度０％という結
果でした。妙に納得して清々しい気
持ちで帰ってくることができました。
これからも悪縁を寄せ付けず良縁を
大事にしていきたいと思いました。

斎藤 杉本小林

中村

先日気象関係の知り合いと話
す機会がありましたが、
今年は「大雪の可能性が大」
とのことでした。
早めにスタッドレスに履き替
えて厳しい冬に備えたいと
思います。
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いつもお世話になっております。井口事務所の小宮です。
毎々 本かわら版をご覧いただき誠にありがとうございます。
本年も残すところ一ヶ月となり、年明けより始まる車検証の電子化に向けて
当事務所も勉強会の実施や設備の準備を進めています。その中で電子車検証
の書き換えに必要なICカードのリーダライターが品不足との情報が入って来
ましたが、皆様は手配出来ましたでしょうか？
デジタル化によって便利になる反面、法令や制度が追いついていないと感じ
る事が多々ありますので、行政機関に具申し続けたいと思います。
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先日南魚沼市で行われている本
気丼を食べてきました！
海鮮丼を食べたのですがいろい
ろな海鮮がのっていてとても美
味しかったです。
本気丼のパンフレットをお客さ
んからいただいてどれもおいし
そうだったので
他のお店にも絶対行きたいと
思っています！

私は新潟県に引っ越してきて初めて
の冬を迎えます。どのぐらいの積雪
があるのか？道路は除雪されるの
か？積雪による渋滞はあるのか？
管轄警察署に車庫証明の申請にうか
がえるのかどうか？など心配になる
事ばかりです。早めに営業車のス
タッドレスタイヤの交換や早め早め
の行動により、運転も時間の余裕を
持ち、交通安全にこころがけて業務
に邁進したいと思います。今月もど
うかよろしくお願いいたします。

冬タイヤ交換する時期になりまし
た。
毎年いつ交換の予約をすればいい
のか迷うのですが、早めに交換し
て雪に備えたいと思います。
雪道の運転が何年たっても上達し
ないので、今日も雪が積もってい
ないといいなと毎朝祈りながら
カーテンを開けています。
今年の冬は小雪でありますように。

最近寒くなってきたので寝具を
冬物に変えました。
朝晩の冷え込みがきついのもあ
り、今まで以上に布団の中から
出たくない感じになっています
…。
雪が降り始めると普段より早起
きしなければいけないのが今か
ら憂鬱で仕方がないです笑
少しでも目覚めが良くなるよう
に、本格的に寒くなる前に色々
試したいと思います！

南魚沼市で毎年新米の時期に飲食店
でやっているキャンペーンに、
本気丼(まじどん)というものがあり、
先日初めて食べて来ました。
選んだお店は海鮮丼の本気丼がたべ
られるお店で、少し並びましたが最
高に美味しい海鮮丼を食べることが
できました。
次回は肉系の本気丼を食べようと思
います。

先日、新そばを食べに十日町へ
行ってきました。予約で行った
ので、待たずに入れましたが開
店前から待ち行列ができており
ビックリしました。
そばと天ぷら、おにぎりを食べ
たのですが、おにぎりも新米で、
ものすごくおいしくて3つも
食べてしまいました。天気も良
く、日帰り旅行に行った気分の
1日でした。また、食べに行き
たいと思います。

最近、爬虫類の脱皮動画を見る
のにはまっています。
広い範囲が綺麗に脱げるのもい
いですが、中でも鼻部分の皮が
すぽっと抜けるところが好きで
す。
きのこみたいな見た目なので鼻
えのきと呼ばれています。
爬虫類大丈夫な方はぜひ見てみ
てください。

先日、長野県信濃町にある
「ザ サウナ」に行ってきました。
昨今のサウナブームでなかなか予約
の取れないサウナ施設として有名で
す。水風呂は川に設置している樽も
しくは野尻湖に飛び込むかが選べま
す。さすがに野尻湖に飛び込む勇気
がなく樽の中に入りました。かなり
冷たいですが、すごく気持ちよいで
す。日頃のストレス解消にサウナお
勧めです。

今月に入って紅葉が進み、周
りの紅葉を「綺麗だなぁ」と
思いながら車で走っています。
特に、下の葉は緑で上に行く
にしたがって黄色、赤とグラ
デーションになっている樹が
好きです。今更ながら、桜の
紅葉はこんなに綺麗だったの
かとも気付きました。
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